



#### **4. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN.**

##### **4.3. PROPOSICIONES NO DE LEY ANTE EL PLENO.**

CREACIÓN DE UN GRUPO O MESA SOBRE LA RED FERROVIARIA, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO PODEMOS CANTABRIA. [9L/4300-0142]

##### **Aprobación por el Pleno.**

PRESIDENCIA

El Pleno del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día 13 de marzo de 2017, aprobó la resolución que se inserta a continuación como consecuencia de la tramitación de la proposición no de ley, N.º 9L/4300-00142, relativa a creación de un Grupo o Mesa sobre la Red Ferroviaria, presentada por el Grupo Parlamentario Podemos Cantabria, publicada en el Boletín Oficial del Parlamento de Cantabria número 211, correspondiente al día 6 de marzo de 2017.

Lo que se publica para general conocimiento, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 14 de marzo de 2017

LA PRESIDENTA DEL  
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: María Dolores Gorostiaga Saiz.

[9L/4300-0142]

"El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno de Cantabria a la constitución de un grupo de trabajo sobre la red ferroviaria de Cantabria en el plazo máximo de un mes desde la aprobación de esta propuesta. Tendrán representación el Gobierno de Cantabria, Partidos Políticos con representación en el Parlamento de Cantabria, la Universidad de Cantabria, la Autoridad Portuaria de Santander, así como las organizaciones económicas y sociales que el Gobierno y el grupo de trabajo consideren importantes."